



Informationen des Gemeinderates vom 30.09.2020

Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal – Pensionierung bisherige Zivilangestellte / Stellenantritt neue Zivilangestellte

Die langjährige Zivilangestellte der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal, Theres Scherer, wird per Ende Oktober 2020 pensioniert. Der Gemeinderat, die Verwaltungsmitarbeiter sowie die Korpsmitglieder der Regionalpolizei bedanken sich bei Theres Scherer für Ihren grossartigen Einsatz zum Wohle der Regionalpolizei in den letzten 10 Jahren und wünschen ihr bereits an dieser Stelle von Herzen alles Gute für den bald beginnenden neuen Lebensabschnitt.

Im Sinne einer rechtzeitigen Nachfolgeplanung wurde die Stelle bereits im Frühjahr 2020 zur Neubesetzung ausgeschrieben. Aus zahlreichen Bewerbungen hat der Gemeinderat Niederrohrdorf Frau Luana Salvisberg als neue Zivilangestellte der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal gewählt. Sie verfügt bereits über eine langjährige Berufserfahrung, da sie bereits für diverse Polizeikorps in ähnlicher Funktion tätig war. Ihr Stellenantritt am 01. Oktober 2020 ermöglicht es, dass Luana Salvisberg durch die bisherige Stelleninhaberin eingeführt und eingearbeitet werden kann.

Der Gemeinderat, das Verwaltungspersonal und die Mitarbeiter der Regionalpolizei heissen Luana Salvisberg in Niederrohrdorf herzlich willkommen.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat nachfolgende Baubewilligungen erteilt:

- Schwere Thomas, Sitzplatz-Verglasung, Hofacherstrasse 24
- Vallipuram Moganraj und Moganraj Malarveny, Nutzungsänderung Postfiliale zu Kiosk/Tabakwarenladen (Änderungsgesuch zu bewilligtem Projekt vom 08.06.2020), Zentrum 2